

Resultados electorales no afecta calificación de México: S&P

MARCO ANTONIO MARES: Dice Standard and Poor's que los resultados preliminares en el Congreso, sugieren que el próximo gobierno necesitará negociar con los otros partidos. Las calificaciones soberanas de México no se ven afectadas por los resultados de la elección presidencial que se realizó este domingo, en la cual, según datos oficiales preliminares, lleva la delantera Enrique Peña Nieto del PRI. Expuso que de acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares, el PREP, del Instituto Federal Electoral, el candidato del Partido Revolucionario Institucional, alcanza hasta el momento 37.94 por ciento de las preferencias electorales con más 93 por ciento de las casillas computadas. De confirmarse los resultados esto regresa a la Presidencia del país al PRI, que había sido removido de la misma en el año 2000, tras gobernar por 71 años consecutivos.

La calificadora dice que esto de ninguna forma va a impactar en calificaciones de México por los resultados electorales, que hasta ahora se están conociendo.